

(板橋区会議録サイト：2014年10月3日議会運営委員会より)

○委員長

次に、陳情第105号 板橋区議会定例会開催日時・場所に関する陳情 第1項 土日、平日夜間開催の件を議題といたします。

その後の状況に特段の変化があれば説明願います。

○事務局次長

それでは陳情第105号 板橋区議会定例会開催日時・場所に関する陳情 第1項 土日、平日夜間開催の件についてでございます。

特段の状況の変化はございませんけれども、今、全体で検討・策定を進めております、議会基本条例の検討の中におきましては、議会の土日、夜間開催におきましては採用しないことというような結論は出ております。その点は申し添えておきます。ご協議のほどよろしく願います。

○委員長

本件について、質疑及び委員間の討論のある方は挙手願います。

(「なし」と言う人あり)

○委員長

よろしいですか。

それでは、質疑及び討論を終了し意見を求めます。

意見のある方は挙手願います。

○坂本あずまお

私たち自民党は、本件に対しては不採択を主張いたします。

ただいま説明がありましたとおり、状況に特段の変化はなく、また特別委員

会において行えないことが我々の中で合意されておりますので、これは不採択が適切かと考えております。

○竹内 愛

結論としては、継続を主張したいと思います。

特別委員会のほうで一致できなかったということは理解します、尊重するんですけども、ただ一致できなかったということに、やはり土日開催、平日の夜間開催に対する温度差があって、なかなか議会として、じゃそれをやろうという方向にはまとまらなかったというふうに認識しています。

でも、ただ前回も述べましたけど、やはり議会を見たいと、生で見たいという方は、何ていうんですかね、直接見たいという方はやはりいらっしゃいまして、議会報告会のときにも、夜間だから参加できたという方も、たくさんいらっしゃったんです。

例えば、今回、陳情では土日開催、平日夜間ということですけど、そのほかにも、区民の方々に、どういうふうにして議会に来ていただくか、また触れていただくかという機会は、いろいろあるのではないかなというふうに思うので、そういったことも含めて、この陳情については継続にして、もう少し調査を、検証をしてみたいなというふうに思っています。

○委員長

ほかにございますでしょうか。

○なんば英一

議会基本条例では、そういう方向が示されているということで、ただしっかりと議会基本条例が成立して、しっかりと議会としての方向性も決まった暁に、この陳情については結論を出したいと。

そういう意味では、陳情者の意見を尊重して継続ということにさせていただきたいと思います。

○委員長

ほかによろしいでしょうか。

(「なし」と言う人あり)

○委員長

では、以上で意見を終了いたします。

陳情第 105 号 板橋区議会定例会開催日時・場所に関する陳情につきまして、なお審査を継続すべきとの発言と表決を行うべきとの意見がありますので、最初に継続審査についてお諮りいたします。

陳情第 105 号を継続審査とすることに賛成の方は挙手願います。

(発言する人あり)

○委員長

失礼しました。もとい、すみません。

陳情第 105 号、第 1 項を継続することに賛成の方は挙手願います。

(「1 項だけなのか」と言う人あり)

○委員長

もう 2 項は終わっているということ、結論が出てることなので第 1 項です。陳情第 105 号、第 1 項につきまして、継続することに賛成の方は挙手願います。

賛成多数 (7 - 2)

○委員長

では賛成多数と認めます。

よって、陳情第 105 号、第 1 項は継続審査とすることに決定いたしました。